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【 長 崎 県 中 総 体 】 

 ７月２２日（土）から２４日（月）にかけて、長崎県各会

場で、長崎県中学校総合体育大会が開催されまし

た。本校からは、剣道、卓球、陸上競技に平戸市の

代表として大会に出場しました。剣道競技は佐世保市

東部スポーツ広場体育館で行われ、本校から女子個

人戦に出場し、結果は２回戦惜敗でした。卓球競技は

長与総合公園長与町民体育館で行われ、本校から

女子団体戦に出場し、結果は予選リーグ惜敗でした。 

陸上競技は諫早市のトランス

コスモススタジアム長崎で行わ

れ、本校から女子３年 800m、

女子２年 800ｍ、女子共通

1500m に出場し、力走したもの

の入賞とはなりませんでした。

猛暑の中、中部中の選手は、

平戸市の代表として最後まで

ねばり強く取り組みました。今

回の大会で経験したことを、次

の試合やこれからの学校生活

に生かしてほしいと思います。

遠くの会場まで応援に来てい

ただいた保護者の方におかれ

ましては、選手への励ましをあり

がとうございました。 

【 県 中 学 生 弁 論 大 会 】 

７月３１日（月）にアルカスＳＡＳＥＢＯで、「第７３回社

会を明るくする運動 中学・高校生長崎県弁論大会」

が開催されました。本校から出場した３年生は、平戸市

の代表として、自信をもって堂々と自分の意見を述べま

した。審査の結果、本校生徒は「優秀賞」を受賞しまし

た。本校生徒の主張を聞いて、共感した人、心が救わ

れた人、新しい価値を見出した人などがきっといることで

しょう。ぜひこれからも自

分の思いや考えを大切

にして、周囲へ伝えてほ

しいと思います。なお、

本校生徒の主張は、テ

レビ局のニュースでも大

きく取り上げられました。 

【 ふるさとプロジェクト会議 】 

８月３日（木）に平戸市未来創造館で、「ふるさとプ

ロジェクト会議」が開催されました。平戸市内各中学校

から代表者２名が集まり、「ふるさと HIRADO の発展のた

めに みんなで動き出そう！」のテーマのもと、活発な意

見交換が行われました。本校からは３年生と２年生が

参加し、提案に対して自分

の意見を堂々と発表しまし

た。平戸市の発展のため

に話し合った内容が、今

後実現していくことを期待し

ています。 【 平戸市イングリッシュキャンプ 】 

 ７月２６日（水）から２７日（木）にかけて、平戸市教育

委員会主催による「平戸市イングリッシュキャンプ」が平

戸市を会場として開催されまし

た。本校からも生徒が参加し、

ＡＬＴの先生方や他の学校の

中学生と英語を通して、コミュ

ニケーションを図ろうと頑張りま

した。１泊２日の日程で行われ

た今回の活動を通して、会話

による英語の表現に慣れ親し

むとともに、英語に対する興味

関心が高まることを期待してい

ます。 

【 今日から２学期のスタート！ 】 

「今年の夏は暑かった！」と毎年のように言っている

気がします。８月６日（日）は長崎県で「３７．２℃」を記

録しています。私が調べた記事では、長崎の最高気温

ランキングで８位であり、１９９４年と２０１３年が「３７．

７℃」で１位となっていました。暑い日々が続きましたが、

息子と一緒に念願の平戸で海水浴に行きました。透

明できれいな海、そして砂に映る波の模様がキラキラと

輝いていました。今日から２学期のスタートです。２学期

も大きな行事がたくさんあります。２学期も諸活動を通し

て自分自身を高め、周囲の人を支える中部中学生に

なってほしいと願います。平戸の海のように、キラキラし

た目で、いろいろなことにチャレンジしていきましょう！ 
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学校だより「チーム中部中」の記事は、本校ホームページでも掲載しています。 


